

NasDem Peduli, Paris Yasir Beri Santunan kepada Korban yang Terdampak Angin Puting Beliung

Syamsir, HR - [JENEPONTO.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 22, 2022 - 19:54



Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, H. Paris Yasir mendatangi korban bencana alam yang terdampak angin puting beliung di Kelurahan Pallengu, Kecamatan Bangkala/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Nasdem Peduli, kembali melakukan bakti sosial di Kelurahan Pallengu, Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi

Selatan, Sabtu (22/1/2022).

Kali ini, Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, H. Paris Yasir mendatangi 2 unit rumah panggung milik warga yang merupakan korban bencana alam akibat terdampak angin puting beliung yang terjadi pada Kamis 20 Januari kemarin.

Akibat dari bencana alam itu, dua unit rumah panggung yang diketahui milik, Budi Daeng Sijaya dan Ibu Ada' berdomisili di Kelurahan Pallengu, Kecamatan Bangkala, Jeneponto rusak parah.

Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, Paris Yasir mengatakan bahwa aksinya itu hampir setiap kali dilakukam ketika ada warga yang tertimpa musibah bencana alam.

"Bakti sosial ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh NasDem. Kegiatan ini boleh dikata sering dilakukan," ungkap Paris yang juga Wakil Bupati Jeneponto.

Menurut sapaan KK Paris ini, siapapun warganya yang tertimpa musibah bencana alam, tentu NasDem Peduli harus ada di tengah - tengah masyarakat.

Kata dia, NaDem juga harus merasakan kesusahan dan kesulitan yang dialami masyarakat ketika mendapat musibah. Selain menyaksikan langsung kondisi para korban yang terdampak angin puting beliung, Paris pun memberikan uang santunan kedua korban tersebut.

Paris berharap mudah-mudahan santunan yang diberikan kepada kedua korban itu melalui NasDem dapat bermanfaat dan sedikit meringankan beban mereka.

"Ini suatu cobaan. Saya juga berharap dengan kondisi cuaca seperti ini tentunya kita semua tetap waspada dan banyak berdo'a agar rakyat Jeneponto dapat terhindar dari bencana," harap pemimpin yang rendah hati itu.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq